
第一回運営協議会議事録 

 

日時：平成２５年６月１３日（木）  18:30～19:00 

 

場所：駒込第三保育園 事務室 

出席者    学識経験者    相澤先生 

保護者の会    北会長  野口副会長  上林山副会長 

事務局      桐生事務局長  天海施設課長 

駒込第三保育園  市原園長  山口副園長  熊谷主任 

 

【協議事項】 

１．委嘱について 

・名簿をもって委嘱する。 

 

２．要綱について 

・運営協議会の設置要綱の説明(別紙参照) 

 

３．会長・副会長の選任 

・要綱により、会長は事務局より桐生局長、副会長は保護者の会より北会長とする。 

 

４．自己紹介 

・順次自己紹介をする。 

 

５．平成２４年度事業報告並びに決算報告 

・社会福祉事業会計資金収支決算内訳表を参照 

 

６．平成２５年度事業計画、収支予算（別紙参照） 

＜事務局より＞ 

・区からの委託料は、区が支払う当園分の電気・ガス・水道・コピーレンタル料などとして 

 700万円差し引かれている。 

＜保育園より＞ 

・保育園は、地域の方にも開かれた保育園という所で、「こまっこクラブ」などを行っている。 

 ボランティア・保育士養成学校の実習生・駒中、巣鴨北中の職場体験なども受け入れている。 

  今年は、区で初めて行った「親子ワークショップ」を当園にて行った。区の課長・係長も 

見学に来られた。 

  ・今年度は、障害児２名が入っている。その分の職員も配置している。 

  ・東京都の公立研究会の入会も毎年加入し、会費は事業団で負担して貰っている。 

   研修については、区の研修・東京都公立保育園の研修・私立保育園の研修・社会福祉協議会の研修・ 

当法人の研修と保育力を高める為、積極的に参加している。 

 

 



 

＜保護者の会より＞ 

・今年のコンセプトは？また音楽を取り入れるという話を聞いたが具体的に伺いたい。 

 

回答 

・お話の会は４年目になり、話を聞く力をつける為に、1歳児からお話の会に参加させている。 

 話を聞く力がつく事で、小学校へつながる保育を心がけている。 

   ・音楽に対しては、３歳・４歳・５歳を対象にリズム遊びを行う予定でいる。 

 

   ＜保護者の会より＞ 

   ・今年は、保護者の会でも生の演奏を聴く場を設けようと考えている。 

 

   ７．その他 

   ・今後の運営協議会開催予定 

    １１月～１２月     第２回 

     ３月         第３回 

  

   ＜保護者の会より＞ 

    ・設備に関して、変えてほしいという事があれば次年度予算に改善して貰えるのか？ 

             

   回答 

    ・８月に各保育園から区に予算要望を提出するので、何かあれば申し出て下さい。 

保育事業に関しては事業団が行っているが、設備・建物に関しては、備品も含めて区が行っている。 

     施設に関しては今年設計に入り、来年改修に入る予定になっており、各クラス保護者会でも説明し 

てある。 

 

（山口  記） 

 


